



Im Rahmen der AUSSTELLUNG „Hasan in Pankow. Migrationsgeschichte(n) im Berliner Nordosten“  
Entstanden im Rahmen des Projektes “Unterwegs zu einer Willkommenskultur II:  
Wir haben es geschafft von der Zukunft zu träumen”

**Filmvorführung:**

**Regie: Daniellis Hernández Calderón**  
**Produktion: Jennifer Herbst**

# Das sind wir - Irgendwann

Ein Film-Projekt von MaMis en Movimiento e.V.

Der Dokumentarfilm „Das sind wir – Irgendwann“  
zeichnet die Geschichten von Jugendlichen nach, die 2013 und 2015 eine Willkommensklasse in Pankow besuchten.  
Heute - drei Jahre danach - erzählt der Film die Geschichten der jungen Menschen weiter:  
Wo stehen sie heute? Was bewegt sie?

**Wann? Am 22.2.2018 um 18 Uhr**

**Wo? Im Museum Pankow - Prenzlauer Allee 227/228, 10405 Berlin**

Informationen und Anmeldungen:  
[info@mamisenmovimiento.de](mailto:info@mamisenmovimiento.de)



**berlin**

Masterplan  
Integration  
und Sicherheit